



En gabinete presidencial nueve de 20 son mujeres

Por Claudia Bolaños

claudia.bolaños@razon.com.mx

A CINCO AÑOS de la conferencia del 16 de agosto de 2018, en la que presumió e incluso se dijo orgulloso de la paridad de género que hay en el gabinete federal, pues afirmó que “nunca se había visto”, hoy, de 20 cargos en el primer círculo del Gobierno de Presidente Andrés Manuel López Obrador, nueve son de mujeres.

Rocío Nahle García, secretaria de Energía; Leticia Ramírez Amaya, de Educación Pública; Luisa María Alcalde, de Gobernación; Raquel Buenrostro, de Economía, y María Luisa Albores, de Medio Ambiente y Recursos Naturales, son sólo algunas de las mujeres que conforman el gabinete legal del primer mandatario, quien recientemente destacó que ahora hay más mujeres que hombres en el gabinete.

“Eso no se veía y tengo el orgullo, porque pueden estar pensando que es ahora

que las mujeres están por sus esfuerzos, su imaginación, su talento, su trabajo, se están haciendo paso, no es una concesión gratuitas y que es por eso yo ahora invito a trabajar a mujeres, ya lo hice, fui el primero, déjenme presumir, cuando fui jefe de Gobierno, había más mujeres en el gabinete que hombres”, resaltó.

En un México que por primera vez cuenta con un gobierno de izquierda, también personajes cercanos al presidente afirman que este gobierno representa un avance en materia de igualdad para las mujeres en el terreno político.

Los resultados del INE indican que en el Congreso las condiciones también están cambiando: por primera vez habrá. De hecho al inicio del sexenio de López Obrador la Cámara de Diputados estaría conformada por 246 hombres y 254 mujeres, mientras la Cámara de Senadores estará integrada por 65 mujeres y 63 hombres, un hecho nunca visto en la política mexicana.